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ABSTRAK 

Hidayat , Sachrawi.  2022, Cerai Gugat Akibat  PPKM Pada  Pandemi  Covid-19 

Bagi Wiraswasta di Pengadilan Agama  Kota  Kediri Tinjauan Maqasid 

Al-Shari’ah Muhammad  Thahir Ibn’ Ashur, Skripsi Hukum Keluarga 

Islam, Fakultas Syari’ah, Institut KH. Abdul Chalim, Dosen Pembimbing : 

Dr. Muhammad Romli, S.Sy, M.H 

Kata Kunci : Cerai Gugat, PPKM, Maqasid Muhammad Thahir Ibnu As’hur 

COVID-19 menyumbangkan angka perceraian dalam jumlah yang tinggi di 

Indonesia. Saat awal penerapan pembatasan social berskala besar (PSBB) pada bulan 

April dan Mei 2020, perceraian di Indonesia di bawah 20.000 kasus, namun pada bulan 

Juni dan Juli 2020, jumlah perceraian meningkat menjadi 57.000 kasus. Kebijakan 

PPKM tersebut memang tidak memiliki pengaruh apapun bagi Pegawai Negeri Sipil 

(PNS) namun sangat berpengaruh bagi wiraswasta.  

Hal ini juga dirasakan oleh Pengadilan Agama (PA) Kota Kediri 

sebagimana disampaikan Munasik, selaku humas Pengadilan Agama (PA) Kabupaten 

Kediri: “Pertama faktor ekonomi, kedua karena perselingkuhan. “Penyebabnya harus 

ada alasan seperti di Pasal 19 PP nomor 9 tahun 1975 kalau dikompilasi alasan 

bercerai itu ujungnya hanya dua. Pertama ekonomi, kedua adanya pihak ketiga 

perselingkuhan”. 

Muhammad Thahir Ibn ‘Ashur maqasid al-syariah berupa fitrah manusia 

dalam melaksanakan perintah agama dalam perkawinan agar dibangun sebaik 

mungkin  

1. Toleransi yaitu menghargai pendapat suami dan istri selama membangun rumah 

tangga bahkan hingga perceraian menjadi jalan satu-satunya. 

2. Persamaan atau egaliter yang harus diperhatikan jika perceraian benar-benar terjadi 

yaitu mengenai hak dan kewajiban suami-istri dan terhadap keluarganya. 

3. kebebasan untuk menyampaikan perceraian atau cerai gugat setelah melalui 

pertimbangan kuat antara suami dan istri. 
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ABSTRACT 

Hidayat. Sachrawi. 2022, dismissed for PPKM at the covid-19 pandemic for 

entrepreneurs at the city's religious court review of maqasid al-shari 

'ah muhammad thahir ibn 'ashur. Islamic family law Thesis, Shari 'ah 

faculty, kh institute. - abdul chalim. Advisers: Dr. Muhammad romli, 

S.Sy, M.H 

Key words: for a foreclosure, PPKM, maqasid muhammad thahir ibn as 

'hur 

  Covid-19 accounts for high rates of divorce in Indonesia. With the 

introduction to greater social restrictions (PSBB) in April and May 2020, divorce 

in Indonesia is below 20,000 cases, but in June and July 2020, the number of 

divorces rose to 57,000. However, there is no effect on public employees. 

This is also felt by the city's Supreme Court (pa) as it was held by the 

mun, as the public relations of the religious courts (pa) of the district of the interior: 

"first economic factors, second to infidelity. "There has to be a reason, as section 

19 pp 9 in 1975, when the reason for divorce is a two end. First economics, second 

parties affair." 

Muhammad thahir ibn 'ashur maqasid al-sharia in the form of human 

beings in carrying out religious orders in marriage to be built as best as possible 

1. Tolerance is respecting the opinion of a husband and wife while building a  

household even until divorce is the only way. 

2. The resemblance or egalitarian that should be noted if divorce does take place 

are really about the rights and obligations of the husband and his family. 

3. The freedom to pass on divorce or divorce after a strong consideration between 

husband and wife. 
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لتجريد ا  
لرواد الأعمال في مراجعة   19-، أقيلت بتهمة بي بي كيإم في وباء كوفيد  2022ساشراوي هدايات،   

الأسرة   قانون  قسم  عاشور.  بن  طاهر  محمد  الشريعة  لمقاصد  المدينة  في  الدينية  المحكمة 
كاليم أبدول  الشيخ.  معهد  الشريعة،  كلية   .Dr :المستشارون الإسلامي، 

Muhammad romli, S.Sy. M.H 
 ، مقاصد محمد طاهر بن كـ 'حورPPKMالكلمات الرئيسية: لغلق الرهن،  
 يمثل ارتفاع معدلات الطلاق في إندونيسيا. مع إدخال المزيد من القيود الاجتماعية  19-كوفيد    

(PSBB)   حالة، ولكن في    20،000، أصبح الطلاق في إندونيسيا أقل من  2020في أبريل ومايو
حالة. ومع ذلك، ليس هناك أي   57،000، ارتفع عدد حالات الطلاق إلى  2020يونيو ويوليو  

 .تأثير على الموظفين العموميين
، والعلاقات  mun كما عقدت من قبل (pa) هذا هو الشعور أيضا من قبل المحكمة العليا في المدينة 

في منطقة من الداخل: "العوامل الاقتصادية الأولى، والثانية إلى الخيانة.  (pa) العامة من المحاكم الدينية
، عندما يكون 1975في عام    9صفحة    19"يجب أن يكون هناك سبب، كما هو الحال في المادة  

 ".سبب الطلاق طرفين. الاقتصاد الأول، وعلاقة الطرف الثاني
محمد طاهر بن أشور مقاصد الشريعة في شكل البشر في تنفيذ الأوامر الدينية في الزواج لبناء أفضل   

 ما يمكن
 .والتسامح هو احترام رأي الزوج والزوجة أثناء بناء الأسرة حتى يكون الطلاق هو السبيل الوحيدز  .1
إن التشابه أو المساواة التي ينبغي ملاحظتها في حالة حدوث الطلاق تتعلق في الواقع بحقوق والتزامات   .2

 .الزوج وأسرته
 .حرية تمرير الطلاق أو الطلاق بعد اعتبار قوي بين الزوج والزوجة    .3

 


